



Origen de las muestras

- ITACyL
- INES-MAGRAMA
- AIMCRA
- ASAJA-SORIA

Mapa elaborado en MAIZO DE 2014 por AEMET e ITACyL. Proyectado en ETR389 UTM-H30.

## DESCRIPCIÓN

Los puntos representan las muestras de suelo que están incorporadas en la Base de datos de los suelos de Castilla y León. Los parámetros analíticos de cada uno de esos puntos se pueden consultar en el visor del Atlas. Las muestras de AIMCRA, ASAJA-SORIA e ITACyL han sido tomadas en los primeros 25 ó 30 cm del suelo; las muestras del INES en los primeros 10 cm.

## DATOS FUENTE

La Asociación de Investigación para la Mejora de la Remolacha Azucarera (AIMCRA) ha cedido 4.689 muestras de las campañas 2010 a 2013. La Asociación Agraria Jóvenes Agricultores Soria ha proporcionado 1.199 muestras de las campañas 2009 a 2013. Del Inventario Nacional de Erosión de Suelos (INES-MAGRAMA) se representan 3.362 muestras y 330 muestras del Instituto Tecnológico Agrario de Castilla y León.

## PROCESADO

Las coordenadas dónde se tomaron las muestras del INES y del ITACyL fueron recogidas con GPS. Las coordenadas de las muestras de ASAJA-SORIA y de AIMCRA corresponden al centroide de las parcelas cultivadas dónde fueron tomadas las muestras.

